

Registra 374 percances viales desde 2013

Acapara accidentes la Zona Esmeralda

Es la Avenida Jorge Jiménez Cantú uno de los puntos más conflictivos

IRIS VELÁZQUEZ

ATIZAPÁN.- En lo que va de la presente administración, se han registrado al menos 374 percances viales en Zona Esmeralda, según un informe del área de Protección Civil, Ecología y Bomberos del Municipio.

En él se detalla que tan sólo en 16 avenidas se han registrado, en el mismo periodo de tiempo, mil 757 accidentes, lo que implica que los casos de dicha zona residencial representan el 21 por ciento.

La mayoría de los percances de dicha área, se han registrado en la Avenida Jorge Jiménez Cantú, donde en 2013 se atendieron 129 accidentes; en 2014, 163 casos; y en 2015, 48.

Es decir 335 en total según el reporte de la dependencia, lo cual coloca a la vialidad como la segunda con mayor cantidad de percances en el Municipio, ubicada sólo después del Bulevar Adolfo López Mateos, vía principal, que en los tres años acumula 397 accidentes.

En el octavo sitio de la lista, también figura el Bulevar Conrado de Sayavedra, con 22 casos reportados en 2013; 15, en 2014; y 2, en 2015, que en total suman 39 accidentes.

Otras vialidades mencionadas en el reporte son la Avenida Ruiz Cortines y la autopista Chamapa- Lechería, con 86 y 38 casos, respectivamente. Ambas calles son vías de acceso a Zona Esmeralda.

Según el documento, la mayoría de los percances son choques o volcaduras, aunque también contabiliza incendios de

vehículos, personas atropelladas y lesionados por caídas de motocicletas.

A fin de evitar los accidentes en la zona residencial, la Alcaldía ha implementado diversos operativos.

Uno de ellos es el Radar, que consiste en detectar mediante aparatos a los vehículos que circulan a exceso de velocidad, para luego infraccionar a los conductores.

Otro es el de fotoinfracciones, con el que se envían llamados de atención a los domicilios de los automovilistas que no respetan los límites de velocidad.

Y otro más es el alcoholímetro itinerante.

Sin embargo, Héctor Eloorriaga, titular de Protección Civil, Ecología y Bomberos, dijo que la principal causa de los accidentes es la falta de precaución de los conductores.

